

OPOSISI

Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Sukkseskan Giat DDS dan Anjangsana Bhabinkamtibmas di Desa Cijurey

Sukabumi - SUKABUMI.OPOSISI.CO.ID

Dec 1, 2023 - 09:42



Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Sukkseskan Giat DDS dan Anjangsana Bhabinkamtibmas di Desa Cijurey

Sukabumi, 1 Desember 2023 - Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukumnya, Kapolsek Gegerbitung melalui laporan resminya kepada Kapolres Sukabumi, mengabarkan kesuksesan kegiatan Dialog Dengan Senyum (DDS) dan anjangsana Bhabinkamtibmas di Desa Cijurey pada Jumat, 1 Desember 2023.

Kapolsek Gegerbitung menyampaikan bahwa Bhabinkamtibmas Desa Cijurey telah melaksanakan kegiatan DDS dengan warga setempat. Pada kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas memberikan himbauan penting terkait larangan

pembukaan lahan pertanian dengan cara dibakar, terutama mengingat kondisi musim kemarau yang dapat menyebabkan kebakaran hutan dan merugikan ekosistem serta lingkungan hidup.

Dalam narasinya, Bhabinkamtibmas juga memberikan edukasi kepada masyarakat agar selalu berperan aktif dalam melestarikan lingkungan hidup, menjaga kondusifitas wilayah, dan memelihara keamanan dan ketertiban di lingkungan masyarakat. Kutipan dari Bhabinkamtibmas, "Kami mengajak warga untuk lebih berhati-hati terhadap tindak pidana perdagangan orang (TPPO) dan aktif dalam Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) untuk mencegah terjadinya tindak kriminal."

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga mensosialisasikan aplikasi Presisi Polri kepada warga masyarakat dan mengajak mereka untuk mengaktifkan kembali Satkamling sebagai upaya preventif terhadap kejahatan di lingkungan mereka. Dalam kutipan yang disampaikan, "Kami berharap warga Desa Cijurey dapat menjaga situasi keamanan dan ketertiban serta segera melaporkan setiap kejadian yang mencurigakan kepada Bhabinkamtibmas."

Bhabinkamtibmas juga menyampaikan program unggulan Polres Sukabumi yang dikenal dengan singkatan "AA DEDE PRESISI" yang mengacu pada nilai-nilai Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien. Program ini diharapkan dapat memberikan dampak positif bagi masyarakat dan mendukung terciptanya lingkungan yang aman dan nyaman.

Dalam tanggapannya, Kapolres Sukabumi mengapresiasi kinerja Bhabinkamtibmas dan menyatakan, "Terima kasih kepada Bhabinkamtibmas Desa Cijurey atas upaya nyata dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukumnya. Semoga kegiatan seperti ini dapat terus dilaksanakan untuk menciptakan masyarakat yang lebih sadar akan pentingnya keamanan dan ketertiban."

Dengan laporan ini, diharapkan sinergi antara Polsek Gegerbitung, Bhabinkamtibmas, dan masyarakat Desa Cijurey dapat terus ditingkatkan untuk menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.